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Alla Regina Madre, vada il nostro augurio 
devoto, sincero, fervido in questo giorno ed 
in questa occasione. (Viviss imi applausi — 
Congratulazioni). 

P R E S I D E N T E . Il seguito di questa 
discussione è r inviato a domani. 

Per il genetliaco 
di Sua Maestà la Regina Margherita. 

P R E S I D E N T E . Ha chiesto di parlare 
l 'onorevole Rossi-Passavanti . 

Ne ha facoltà. 
ROSSI-PASSAVANTI. Onorevole Pre-

sidente, è al vostro cuore di devoto, fedele 
ed eroico servitore della Sabauda Dina-
stia, che noi, soldati e fascisti, sentiamo di 
.dover demandare l 'incarico di esprimere alla 
Augusta Maestà della Regina Madre (I mi-
nistri e i deputati sorgono in piedi) i l nostro 
reverente e devoto pensiero, r icordando so-
p ra tu t to la Sua opera di Madre i ta l ianamente 
data a noi nei moment i più dolorosi della 
guerra ed in pace, accompagnandoci negli 
ospedali con la Sua parola sempre amore-
vole e sempre materna . {Vivissimi generali 
applausi)-. 

P R E S I D E N T E . Comunico alla Camera 
che* la Presidenza, come era suo gradito 
dovere, aveva già inviato per telegrafo il 
suo devoto augurio alla Maestà della Regina 
Madre. Sono grato, ad ogni modo, all 'onore-
vole Rossi-Passavanti che mi porge occa-
sione di poter r innovare qui, a viva voce, 
a nome di t u t t a l 'Assemblea, le più vive 
azioni di augurio e di omaggio alla Maestà 
della Regina Madre. 

Noi eleviamo il nostro cuore, innalziamo 
il nostro pensiero fino al l 'Augusta persona 
della Madre del Re. (Viviss imi generali ap-
plausi). 

M A T T E I G E N T I L I , sottosegretario di 
Stato per la giustizia e per gli affari di culto. 
Il Governo si associa v ivamente a queste 
nobili espressioni di augurio e di omaggio 
alla Maestà della Regina Madre. (Benissimo!) 

Interrogazioni. 

P R E S I D E N T E . Si dia l e t t u r a delle in-
terrogazioni p resen ta te oggi 

MIARI , segretario, legge: 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle comunicazioni, ^oer sapere 'se, in 
attesa che sìa at tuata una risoluzione del pro-
blema per il congiungimento per via ordinaria 
di Venezia alla terraferma, non ritenga neces-

sario ed indilazionabile sistemare in modo più 
razionale e più adeguato alle sigenze di una 
grande città, sia in ordine all'uso dei treni ed 
al sistema di distribuzione dei biglietti, sia 
in prdine all'attuale mancanza di treni per beri 
quattro ore della notte, durante le quali Vene-
zia, per le sue eccezionali condizioni naturali, 
rimane completamente isolata dal consorzio 
umano. 

« Magrini ». 

« 11 sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per conoscere a 
quali direttive si ispira la Direzione generale 
delle arti e monumenti specialmente in provin-
cia di Piacenza. Constatando che mentre con 
innumerevoli veti in nome della conservazione 
di pseudo monumenti trascurabilissimi si im-
pedisce lo sviluppo sociale ed economico ad im-
portanti centri come Carpaneto, si trascura la 
protezione e la conservazione di patrimoni sto-
rici. come Velleia e zona circostante a cui Go-
verno e personalità eminenti dedicarono opere 
e sacrifici.. 

« Barbiellini-Amidei ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i ^mi-
nistri dei lavori pubblici e dell'economia nazio-
nale, per conoscere i motivi per i quali non è 
reso obbligatorio a tu t t i coloro che usufruisco-
no di sussidi per ricerche di acque sotterranee 
di tenere regolarmente un diario geologico con 
campionari delle perforazioni effettuate. Riten-
go ovvii i vantaggi che deriverebbero dal man-
cato provvedimento che potrebbe integrare le 
preziose ricerche -dell'Istituto geografico nazio^-
nale. 

«Barbiellini-Amidei». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per conoscere quanto se-
gue: constatate per mezzo della preziosa e gran-
diosa opera di Sua Eccellenza De Stefani le 
varie situazioni catastali del Paese; constatata 
la necessità di perequare le contribuzioni nel 
più breve tempo possibile per il massimo rendi-
mento dell'erario; quali provvedimenti si pren-
deranno per dare atto ad un maggior impiego 
di rilievi catastali per appalti, i cui fondi ne-
cessari già richiesti non sono ancora stati con-
cessi dalla ragioneria generale. 

« Barbiellini-Amidei ». 

«I l sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per papere se, in occasione 
di provvedimenti legislativi, in corso di studi 
per la riforma delia legge comunale e provili-


